

Lindau, 12. November 2020

Aktuelle Situation Schule Bachwis

Liebe Eltern der Schule Bachwis

Am 22. und 23. Oktober mussten wir in der Schule Bachwis zwei Klassen aufgrund einer Corona-Infektion der beiden Klassenlehrpersonen in Quarantäne schicken. Ebenfalls aufgrund einer Infektion von Fachlehrpersonen wurden Quarantänemassnahmen für einzelne Schülerinnen und Schüler angeordnet. In der Folge kam es zu einer weiteren Anzahl von Einzelmassnahmen aus unterschiedlichen Gründen, welche zum Teil mit der Schule, zum Teil mit familiären Situationen zu tun hatten.

Die Situation hat Besorgnis und Ängste ausgelöst, auch Unverständnis über den Umstand, dass wir in Absprache mit dem Kanton Zürich (Volksschulamt, Tracing Center, Gesundheitsdirektion) die Schule nicht geschlossen haben.

Wir haben die Entwicklung der Situation täglich überwacht, Listen über die Vorfälle geführt und unsere Massnahmen immer mit dem Contact Tracing überprüft und abgesprochen.

Nun sind seitdem ersten Corona-Ausbruch mehr als zwei Wochen vergangen, die Krankheitslage im Schulhaus Bachwis hat sich stark beruhigt und fast alle Schülerinnen und Schüler sowie die Lehrpersonen leben den Schulalltag wieder gemäss Stundenplan. Aus diesem Grund werden wir die folgenden Massnahmen **ab Montag, 16.11.2020** lockern:

- Die Maskenpflicht für die Mittelstufe wird aufgehoben.
- Die betreute Schulaufgabenstunde findet wieder statt.
- Das Lernforum findet wieder statt.
- Der Schwimmunterricht findet wieder statt.
- Die Fächer Musik und Sport finden wieder statt, jedoch mit den Bestimmungen des Volksschulamtes.
- Dringende Elterngespräche können wieder vor Ort stattfinden. Hier gelten Maskenpflicht sowie die Hygienevorschriften des Kantons.
- Die Lehrpersonen werden wieder schulhausübergreifend arbeiten.

Erhalten bleiben vorsichtshalber die nachfolgenden Massnahmen:

- Die grosse Pause findet auf der Primarstufe gemeinsam statt, jedoch werden wir den Pausenplatz entsprechend einteilen.
- Schulbus: Weiterhin empfehlen wir den Eltern, ihren Kindern Masken für den Schultransport mitzugeben.

Bitte beachten Sie, dass für alle Erwachsenen auf dem Schulgelände und im Schulhaus weiterhin die Maskenpflicht gilt.

Wir danken Ihnen für Ihr Vertrauen und Ihre Unterstützung in dieser schwierigen Zeit. Kommunikation ist besonders in kritischen Zeiten eine wichtige Basis für eine gemeinsame Krisenbewältigung.

Wir bleiben wachsam, bleiben Sie gesund.

Freundliche Grüsse



Manuela Schück
Schulleiterin Bachwis



Kurt Portmann
Schulpräsident